

## Personalien

## Vereinigung Münchener Wohnungsunternehmen e.V.: Dipl.-Ing. Architekt Hans-Otto Kraus zum dritten Mal infolge zum Vorsitzenden gewählt

Im Rahmen der jährlichen Mitgliederversammlung der VMW wurde Hans-Otto Kraus, technischer Geschäftsführer der GWG München, mit großer Mehrheit wieder in den Vorstand gewählt und in seinem Amt als Vorsitzender des Vorstands bestätigt. Die Amtszeit beträgt drei Jahre. Stellvertretender Vorsitzender ist Jörg Kosziol, Vorstand des Bauverein München-Haidhausen eG.



Dipl.-Ing. Architekt Hans-Otto Kraus Foto: VMW

„Ich freue mich sehr auf meine dritte Amtszeit als Vorsitzender des Vorstands der VMW und danke allen Mitgliedern für ihr Vertrauen“, erklärt Hans-Otto Kraus. „Die VMW ist eine wichtige Plattform zum Austausch von Informationen und Wissen rund um wohnungswirtschaftliche Angelegenheiten in München, wie Neubau, Sanierung oder Instandhaltung, geworden. Das möchte ich weiter fördern.“ Ein anderes zentrales Thema für Hans-Otto Kraus ist die Verbesserung der öffentlichen Sichtbarkeit der VMW, um die Bedeutung der VMW-Mitglieder für die Wohnungswirtschaft Münchens noch deutlicher herauszustellen. „Außerdem werden wir verstärkt der Politik Anstöße für Entscheidungen geben, die uns helfen, bezahlbare Wohnungen in München zu schaffen und zu erhalten.“

In der Vergangenheit konnte die VMW zum Beispiel die Diskussion um die Differenzierung des Stellplatzschlüssels anregen. Außerdem konnten die Mitgliedsunternehmen ausführlich über die Entwicklung neuer Baugebiete durch die Landeshauptstadt München informiert werden.

**Nadine Kölmel**

### Über die VMW

Seit 1947 arbeitet die Vereinigung Münchener Wohnungsunternehmen als eingetragener Verein (e.V.), mit dem Zweck die Interessen ihrer Mitglieder gegenüber der Politik zu vertreten, den gegenseitigen Austausch zu fördern und Beratung zu leisten. Ziel hierbei ist es, bezahlbaren Wohnraum in München bereitzustellen. Die VMW ist eine Arbeitsgemeinschaft im VdW Bayern (Verband bayerischer Wohnungsunternehmen e.V.) und verfügt aktuell über 52 Mitglieder, darunter Genossenschaften, Vereine und Kapitalgesellschaften sowie kommunale Wohnungsunternehmen. Insgesamt bewirtschaften die Mitgliedsunternehmen ca. 135.000 Wohnungen.